

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Galang Dukungan Masyarakat dalam Program Door to Door

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.MAGZ.CO.ID](http://PURWAKARTA.MAGZ.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 09:29



Purwakarta – Untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta aktif menjalankan program sambang door to door. Program ini bertujuan untuk menggalang dukungan langsung dari masyarakat melalui kunjungan ke rumah-rumah warga, serta membangun komunikasi yang lebih dekat antara kepolisian

dan masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menekankan pentingnya pendekatan personal melalui program door to door sebagai langkah untuk menciptakan hubungan yang lebih erat dan saling percaya. "Kegiatan ini sangat efektif untuk mendapatkan masukan langsung dari masyarakat serta memberikan pemahaman tentang peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami ingin masyarakat lebih proaktif dalam upaya ini," ujar Kapolsek pada hari Rabu, 23 Oktober 2024.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas berdialog dengan warga mengenai berbagai masalah keamanan lokal, memberikan penyuluhan tentang pencegahan kejahatan, dan mengajak mereka untuk aktif berpartisipasi dalam program keamanan lingkungan seperti ronda malam dan siskamling. Program ini juga berfokus pada pentingnya kerjasama antara warga dan aparat dalam menjaga ketertiban di wilayah mereka.

"Kami berharap dengan adanya program ini, masyarakat dapat lebih peduli terhadap lingkungan sekitar dan turut berkontribusi dalam menjaga ketertiban. Dukungan dari warga sangat penting bagi keberhasilan upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah kami," tambah Kompol R. Dandan Nugraha Gaos.

Program door to door ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Bungursari untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat, serta memperkuat partisipasi publik dalam menjaga keamanan lingkungan.